

Ministerio informó que 59 mil 918 estudiantes del Biobío obtuvieron gratuidad

Más de 82 mil alumnos de educación superior accedieron a beneficio estatal

Del total de beneficiarios, el 62,2% forma parte del sistema universitario, mientras que el 37,8% pertenece a institutos profesionales y centros de formación técnica.

El Ministerio de Educación, a través de la Subsecretaría de Educación Superior, dio a conocer los resultados finales de asignación, apelación y renovación de beneficios estudiantiles, como la gratuidad, becas y créditos, otorgados por el Estado para el año académico 2024.

El seremi de Educación del Biobío, Carlos Benedetti, explicó que en la Región “se asignaron 82 mil 728 beneficios estudiantiles. De esta cifra global, 59 mil 918 estudiantes obtuvieron gratuidad, mientras que 18 mil 486 recibieron becas de arancel y 4 mil 324 corresponden al Fondo Solidario de Crédito Universitario. Por otra parte, del total de beneficiarios, el 62,2% forma parte del sistema universitario, mientras que el 37,8% pertenece a institutos profesionales y centros de formación técnica”.

A nivel nacional el Estado asignó 703 mil 827 beneficios estudiantiles a 698 mil 507 personas. Del total de beneficios asignados, 569 mil 858 (80,97%) correspondieron a la gratuidad, 106 mil 828



El proceso de postulación a beneficios para el 2025 estará disponible hasta el 22 de octubre.

En la Región 18 mil estudiantes recibieron becas de arancel y 4 mil corresponden al Fondo Solidario de Crédito Universitario.

(15,18%) a becas de arancel y 27 mil 141 (3,86%) al Fondo Solidario de Crédito Universitario. Las cifras entregadas muestran que la gratuidad ha ido creciendo desde que fue implementada en 2016, ya que hoy representa 8 de cada 10 beneficios entregados. Solo este año 187 mil 340 personas accedieron a la gratuidad, entre estudiantes que ingresaron en 2024 a la educación superior y quienes ya cursaban una carrera, pero no habían accedido al beneficio.

El subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, indicó que con la entrega de estos resultados se concluye el proceso de asignación de beneficios estudiantiles para la educación superior 2024. “Aún quedan muchos desafíos pendientes, por lo que estamos trabajando en la modernización del financiamiento de la educación superior hacia un sistema más justo y eficiente que responda a los desafíos del siglo XXI”, añadió el subsecretario.

Este año, el 54,8% de quienes fueron beneficiados con la gratuidad pertenece al sistema universitario y el 45,2% restante están matriculados en la educación técnico profesional, ya sean centros de formación técnica o institutos profesionales. El proceso de postulación a la gratuidad y otros beneficios estudiantiles para el año académico 2025 inició el 1 de octubre y estará disponible hasta el 22 de octubre de este año en el sitio web www.fuas.cl.